

“Glorifie ton Fils afin que le Fils te glorifie...” De quelle gloire parle nous parle Jésus ? Et quelle est la conséquence de cette gloire : **“Ainsi, comme tu lui as donné pouvoir sur tout être de chair, il donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés.”** La gloire de Dieu, c’est la **Vie Éternelle** — sa propre Vie — pour tous les hommes. Rien de moins, ni rien de plus.

La gloire de Dieu n’est pas la gloire des hommes. La gloire des hommes se nourrit de pouvoir, d’argent, de violence, de sexe et de mort en trompant, exploitant, manipulant et écrasant d’autres hommes.

La gloire de Dieu trouve son nom ultime aboutissement et sa pleine expression en **Christ Ressuscité**, Source de Vie pour tous les hommes.

Tout est dit de cette gloire de Dieu en Christ. Nous n’avons pas d’autres illuminations à attendre, nous n’avons rien à rajouter comme essaient de le faire croire encore certains égos surdimensionnés.

Et cette plénitude nous y accédons simplement par un **“Nom”**. **“J’ai manifesté ton nom aux hommes...”** : **“Père...”** Jésus, par ce Nom révèle et ouvre en grand les portes du Cœur de Dieu et déverse sur les hommes et le monde par sa Vie, ses mots et ses gestes **un torrent débordant de tendresse, de prévenance, de douceur, de Lumière et d’Amour qui nous submergent littéralement.**

Ce Dieu-Père révélé et manifesté par Jésus, **rien ni personne ne peut plus désormais nous en séparer.** De même que rien ni personne ne peut se revendiquer intermédiaire entre l’amour d’un père — ou d’une mère — pour ses enfants ou le conditionner ; rien ni personne depuis la Résurrection du Christ ne peut plus prétendre conditionner de quelque manière que ce soit l’Amour de Dieu pour ses enfants.

Cet Amour ne peut donc être **que transmis inconditionnellement**, sinon il n’est pas Amour de Dieu.

“ Moi, je prie pour eux...” Si Jésus prie ce Père pour nous et **“pas pour le monde”**, ce n’est pas pour condamner le monde, mais pour que nous témoignions de cet Amour, pour que nous le transmettions au monde par nos vies, joyeusement et sans rien retenir.

Alors, dans cette transmission, dans ce don sans retour qui n’est autre que Christ Ressuscité, nous devenons à notre tour “gloire de Dieu”.